



右馬允一郎

台風8号の接近による雨が朝から静かに降っています。晴れた朝はあれどこれぞ、忙かしく大変ですが今朝はゆったりいい時間が流れています。蝉の大合唱もなく、雨の音だけ、みんなひとすず夏休みです。

暑中 御見舞、

申しあげます。

右馬允一同

道沿いに咲くヒオウギが見事で毎朝見にいくのをとても楽しみにしています。そこにはピアン、トマト、キュウリ、オクラ、トウガラシを植えており収穫してることも兼ねて幸福倍増、ひんやりした青い空間で今日と元気張るぞーと思ふのです。苦出した庭ではレンゲショウマがあちらこちらで咲き、そのためまいは新型コロナ収束を祈る姿がようあります。

新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言下の東京は23日に五輪が開幕 反対している人々と併せて政府の方針に従うかない現実、そして競技が始まり5年分の努力の成果を序盤に出しで奮闘する選手の素晴らしさにはやはり感動が走ります。競技に感動する、反対したのは間違っていた。これでコロナが追いつせるのはと思え程の懸念だ。片や大きが喜び、片や喪する人を亡くした遺族の方たちの大きな悲しみ、客観的な立場にいる私たちにとっては毎日の報道にたゞ挂れぱかりだ。

1ヶ月ずっと働き続けたような疲労感、予約帳で確認するとたった5日前のお客様には昨日はお客様が無く私はオッと一緒に、正介は次男充と釣りへ。正介24匹 充32匹、とかじら。今日雨だけとそれでも三人揃って出発。さて本日は何本釣って帰るでしょうか! とお父さんはいたって暖かい言葉をかけています。……でもみんな死んでしまいますよ。

昨日(26日)はオリンピックや新競技となるステートメントのセミナーとTマ観戦に行きました。恐れ、怖さ知らずの若い世代に直面し新しさの可能性を発見したのが妙な興奮を味わいました。